

verts et a ainsi causé des dégâts encore incalculables.

* **

Le beurre canadien gagne du terrain à l'étranger.

Le Consul général de France à Amsterdam vient de signaler l'apparition sur le marché de Leewarden de beurres d'Australie, d'un prix très inférieur et qui s'est trouvé de bonne qualité, malgré la longueur de la traversée.

Le Consul de France ajoute que depuis quelque temps déjà des beurres d'Amérique particulièrement du Canada viennent sur les marchés de la Frise faire concurrence au beurre indigène.

* **

Un nouveau *combine* ayant rapport à la chaussure vient de voir le jour à Trenton N.J., le capital est de 25 millions divisé en un million d'actions. Ce *combine* porte le nom de "United Shoe Machinery Co." La Compagnie s'occupera de la fabrication, de l'achat, de la vente, etc., de toutes les machines pour chaussures et de tout ce qui se rattache à la fabrication de la chaussure, du cuir et des articles en caoutchouc, elle fabriquera des chaussures de tous genres, elle construira et achètera des fabriques pour mener à bien les travaux variés qu'elle veut entreprendre.

* **

La Chine commencerait-elle réellement à se réveiller ?

Voilà qu'on parle de l'envoi d'une mission commerciale chinoise en Europe !

La *Gazette de Pékin* a publié un décret impérial aux termes duquel MM. Lieou Hio-Hiun, décoré du titre honorifique de préfet et King-Kouan, Secrétaire de ministère dans les mêmes conditions, reçoivent la

mission de se rendre, à leurs frais, dans les pays d'outre-mer pour y faire une enquête sur le commerce.

* **

Il se tiendra à Philadelphie aux mois de septembre, octobre et novembre prochains une exposition de produits manufacturés pour l'exportation, qui fournira aux industriels américains une excellente occasion pour se rencontrer avec les négociants du Chili spécialement, ils pourront ainsi essayer d'étendre leurs relations de ce côté. Pendant l'exposition s'ouvrira le second congrès commercial international auquel prendront part les négociants de tous les marchés du monde.

* **

La hausse sur les prix du caoutchouc a été, nous dit-on une surprise à peu près général pour le commerce.

Cela prouve une chose, c'est que le commerce ne suit pas assez attentivement les journaux destinés à le tenir au courant de ce qui se passe, tant sur les marchés locaux ou de l'extérieur que sur les marchés primaires.

Il y a deux mois au moins que le PRIX COURANT prédisait la hausse du caoutchouc, hausse qui a tant surpris certains marchands pris au dépourvu.

* **

Le docteur Frédéric Stang Kolle, de New York, annonce qu'il a découvert un nouveau procédé permettant de faire des économies sur le travail nécessaire dans les imprimeries des journaux et autres publications.

Le procédé est basé sur l'emploi des rayons X. Le docteur Kolle assure qu'un seul individu peut imprimer 6000 copies à la minute avec chacun des appareils inventés.

Ces appareils consistent en tubes obscurs contenant une encre fluide et opaque s'il s'agit de reproduire